



## Detuvieron a cuatro sujetos en posesión de dos toneladas de marihuana en Tijuana

La droga, dividida en 245 paquetes y cinco cajas de cartón, fue descubierta junto con cinco cartuchos útiles de armas de fuego

Por Ulises Flores Hernández

23 Nov, 2023 02:24 a.m. MX



La intervención policial se llevó a cabo después de una denuncia anónima. (@MrElDiablo8)

En **Tijuana**, las **fuerzas de seguridad mexicanas** han desarticulado una presunta **red de narcotráfico**. La acción, resultado de una denuncia anónima recibida por la Policía Federal Ministerial (PFM), condujo a la detención de cuatro individuos identificados como Flora "**H**", Kimberly "**V**", Irene "**J**" y José "**A**". Éstos sujetos enfrentan cargos por la posesión de **dos toneladas**, 547 kilos y 609 gramos de **marihuana**, así como la incautación de cinco cartuchos útiles.

La legislación en torno al cannabis en México está experimentando cambios, pues en marzo de 2021, la Cámara de Diputados aprobó en lo general el dictamen para la Ley Federal para la **Regulación del Cannabis**, con el propósito de despenalizar el uso lúdico de la marihuana. Sin embargo, la implementación completa de esta ley está pendiente de la aprobación correspondiente por parte del Senado.